

UN PREMIO AL ESFUERZO COMBINADO DE VOCACIÓN Y TRABAJO

Reconocimiento al mérito turístico



LA LIC. CARMEN CUENCA aparece en la gráfica con el Lic. Miguel Angel Badiola, Director de Relaciones Públicas del Ayuntamiento de Tijuana.

Por: Carlos MELENDEZ ALVAREZ

TIJUANA, B.C., -La Licenciada Carmen Cuenca, promotora del arte de la ciudad y su cultura, con exposiciones de artistas no solo regionales, sino de todo México, en su propia galería, recibió el "Reconocimiento al Mérito Turístico" preciado galardón como Directora de InSite México de manos del Foro Cultural Binacional, en reconocimiento a la amplia proyección que ha dado con gran positividad su empresa y al mismo tiempo gracias al trabajo que ha vinculado a otros eventos de promoción constructiva.

En el mismo acto el Licenciado Rodolfo González Salazar, recibió el "Reconocimiento al Mérito Turístico" de parte de la Compañía Comercial de Baja California S.A., otorgado a "Big Curios Store", empresa dedicada a servicios de hotelería y estacionamientos, la cual está en operatividad desde el año de 1887, fecha de su fundación.

En el marco de espléndida ceremonia, llevada a cabo en conocido hotel de esta ciudad, fueron entregados, los Reconocimientos al Mérito

Turístico, que anualmente otorga el Comité de Turismo y Convenciones de Tijuana, a las personas y Empresas más destacadas del sector.

Representando al C. Gobernador del Estado, Lic. Eugenio Elorduy Walter, asistió, el Secretario de Turismo, Alejandro Moreno Medina, quien señaló en dicho acto el Día Mundial del Turismo, al que destacó como una de las empresas llamadas a ser puente de la economía internacional, por lo que debemos de prepararnos con mejores técnicas, y entusiasmo, para hacer de Baja California un punto importante en el consorcio Universal del Turismo.

Representando al C. Alcalde de Tijuana, estuvo presente el Lic. Miguel Angel Badiola, también destacó la presencia de el Presidente de la Asociación de Agencias de Viajes, Jorge Hernández Delgado, y por supuesto los directivos del Comité de Turismo y Convenciones de Tijuana: Presidenta Lic. Angélica Beltrán y Lic. Miguel Angel Romo, Director; que junto con otras personalidades del mundo político, empresarial y social de Tijuana, disfrutaron de este evento.

Galardón que es entregado a personas y empresas que a través de su empeño, esfuerzo proyección y difusión han impulsado a nivel local, estatal, y nacional así como hacia el exterior a Tijuana. En esta ocasión El Foro Binacional de Cultura InSite y la empresa hotelera y del comercio de artesanías "Compañía Comercial de la Baja California, obtuvieron el Reconocimiento, que anualmente otorga el Comité de Turismo y Convenciones de Tijuana.



JULIO RODRÍGUEZ, Samia Barud de Collins, Javier Lechuga y Marco A. Huerta.



DISTINGUIDOS ASISTENTES del sector turismo al evento de entrega de los Reconocimientos al Mérito Turístico.



GUSTAVO CAMARENA, Héctor López y Alejandro Rodríguez.



MUY SONRIENTE la distinguida Lic. Carmen Cuenca directora de InSite durante la recepción del Reconocimiento a la empresa que dirige, y que otorga anualmente el Comité de Turismo y Convenciones de Tijuana.

RELEVANCIA PROFESIONAL DE LOS GALARDONADOS

CARMEN CUENCA

Fue nombrada en 1994, representante de las organizaciones culturales de Baja California. Para la organización del proyecto binacional "InSite94 Tijuana -San Diego", Cuenca dio a este proyecto un carácter de atención cultural sin precedente y un destino turístico nacional e internacional.

Estudio, Esfuerzo y Dedicación inquebrantables dan como resultado a un ser excepcional, con valores perfectamente definidos.

El arte es su pasión y la cultura su religión, estudió historia del arte en la Universidad Iberoamericana Campus Ciudad de México.

Colaboradora eficiente y distinguida del Museo de San Carlos de la misma ciudad capital y del Centro Cultural Tijuana. Ha sido agregada cultural en el Consulado Mexicano en San Diego y miembro del Consejo del Children's Museum y del Atheneum Music and Arts Library en San Diego.

Ella al difundir nuestros valores artísticos y culturales, ha proyectado a nuestra Tijuana de manera extraordinaria a través de InSite desde el año de 1994 a la fecha.

Este importante Foro Binacional, ha permitido la difusión y el intercambio de la expresión artística y cultural en ambas fronteras



SR. LIC. RODOLFO GONZÁLEZ SALAZAR, Recibió el "Reconocimiento al Mérito Turístico" de parte de la Compañía Comercial de Baja California S.A., empresa fundada desde 1887, con la empresa "Big Curios Store".

RODOLFO GONZALEZ SALAZAR

Sonorense y desde muy joven Tijuanaense, el Sr. Miguel González Quiróz es uno de los personajes del Siglo XX, pionero en el desarrollo comercial, turístico industrial, y financiero, que desempeñara un papel muy relevante en el devenir histórico de Baja California.

Prominente impulsor del Turismo a través de nuestras artesanías, desde 1922 formó una de las empresas mas representativas de la región, "Compañía Comercial de la Baja California".

Posteriormente su hijo Don Rodolfo González lbs, se hace cargo de la compañía hasta 1985.

Durante los últimos veinte años los actuales accionistas hermanos González Salazar, han continuado apoyando el desarrollo de los negocios turísticos, en el área de influencia de la Compañía Comercial, acorde a la trayectoria de sus antepasados y

de los cambios inherentes de la corriente turística, siempre procurando mantener un marco digno, limpio, servicial y seguro para beneficio de los visitantes y de la comunidad en general.

Con hombres de ese calibre se ha cimentado la estructura turística, comercial, financiera y empresarial de Baja California, para orgullo de sus habitantes.